

AGENCE DU
REGARD

3 Pièces

103 m²

Réf. ADR1268

950 000 €

Ile du Levant

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur l'île du Levant, caractérisée par ses plages et criques naturistes, cette propriété de 1000m² bénéficie d'une très belle vue mer. Le jardin est parfaitement entretenu, paysagé et planté de végétations méditerranéennes et exotiques. Villa de plain-pied d'environ 103m² composée de 2 chambres, salle d'eau, salle de bains et cuisine ouverte sur le séjour, prolongé par une terrasse avec belle vue mer et l'espace piscine (10x5m). Maison vendue meublée. DPE : D. GES : B.4% d'honoraires à la charge de l'acquéreur (36 538 € TTC) soit 913 462€ net vendeur. Les informations sur les risques auxquels ...

Ile du Levant, characterized by its naturist beaches and coves, this 1000sqm property enjoys a beautiful sea view. The garden is perfectly maintained, landscaped and planted with Mediterranean and exotic vegetation. Villa of 103sqm composed of 2 bedrooms, shower room, bathroom and kitchen open to the living room, extended by a terrace with beautiful sea view and the swimming pool area (10x5m). Cottage. House sold furnished. DPE: D. GES: B.4% fees charged to the buyer (36 538€ tax included), 913 462€ net seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com